



Nota de Prensa N°072 -2015 /JAO-CR

Exige fiscalización en obra por parte de la SUNAFIL, Contraloría General y Dirección Regional de Trabajo por abuso cometido contra trabajadores

CONGRESISTA APAZA ORDÓÑEZ RESPONSABILIZA A CONSORCIO AREQUIPA POR DEMORA EN OBRAS DEL COLEGIO JUANA CERVANTES

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez, representante por Arequipa, responsabilizó a la empresa constructora Consorcio Arequipa por la demora en la edificación de la nueva infraestructura de la Institución Educativa Juana Cervantes.

"El contrato especifica que la empresa constructora debe culminar con las obras del centro educativo en el mes de noviembre y no el 18 de enero del 2016. Esto es una irresponsabilidad de la empresa y debe pagar las sanciones correspondientes por la demora en la edificación, puesto que está en juego los 18 millones de soles aproximadamente del tesoro público y sobre todo porque perjudican gravemente a los alumnos", expresó.

Además, el legislador Justiniano Apaza Ordóñez señaló que "No es posible que los alumnos estén albergados en otro colegio, quienes solo tenían autorización hasta este 20 de diciembre, no podemos permitir que los estudiantes paguen las consecuencias de la inconsciencia y el daño que viene causando el Consorcio Arequipa".

Por otra parte demandó una seria investigación ante la SUNAFIL y la Gerencia de Trabajo para que investigue sobre el abuso que se está cometiendo contra los trabajadores y que vulneran sus derechos laborales, como el no pago del seguro y las AFP, el dinero que se les descuenta por planilla, así como el cobro de cupo por terceros para dar trabajo a los obreros, entre otros.

El parlamentario por Arequipa solicitó a la Contraloría General de la República a tomar cartas en el asunto en la fiscalización y control de las presuntas irregularidades por parte de la constructora Consorcio Arequipa.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 04 de enero de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891